

De Viña del Mar, Valparaíso, Villa Alemana y otras comunas cercanas llegaron familias completas a disfrutar del show que se inició cerca de las 20:00 horas con la presentación de la banda local “El Grupito de Atrás” que hizo bailar a todas y todos los asistentes; posteriormente, la Academia Shen Men, se lució con una Danza China para la buena fortuna; y para cerrar, el grupo nacional “Los Tres” demostró por qué es una de las bandas más connotadas de las últimas décadas en el país.

La alcaldesa Valeria Melipillan, quien también disfrutó del esperado concierto, destacó la gran cantidad de gente que llegó al evento e indicó que “como Municipio Abierto nuestro compromiso es también con la cultura y la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas; en esa línea, creemos que es muy importante generar estas instancias de encuentro ciudadano, de ocupación de espacios públicos que son de todos y de todas y también de estos lugares que posee nuestra comuna que se prestan para actividades más masivas. Destacar también la participación de los y las asistentes ya que todo se desarrolló con total tranquilidad en un ambiente familiar de celebración.”

#### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa hizo también una invitación a participar en las diversas actividades programadas para este verano 2023 en la comuna que incluye una variada parrilla cultural, deportiva y de entretenimiento con talleres e instancias para todos los gustos y edades.

## Éxito total: grupo nacional “Los Tres” la rompió en Quilpué



Éxito total: grupo nacional “Los Tres” la rompió en Quilpué



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?